
 
CONSIGLIO DI ISTITUTO (triennio 2020/2023)                                                        ANNO SCOLASTICO 2022/23   

                                                                                                                                         VERBALE N. 1 DEL 07/09/2022 

 
Giorno 07 del mese di SETTEMBRE  2022, alle ore 17:00, si è riunito il Consiglio d’ Istituto nei locali della Scuola 
dell’infanzia “Rodari”, Via Broussard, convocato per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

 

1. Nomina segretario verbalizzante; 

2. Situazione locali scolastici; 

3. Servizio Vigilanza pre e post scuola; 

4. Regolamento Organi Collegiali ( OO.CC.) modalità telematica. Delibera; 

5. Comitato di valutazione docenti ex L. 107/2006, art. 1 co. 124. Elezioni n. 1 componente docenti e n. 2 

componente genitori; 

6. Organizzazione tempo scuola e nuove misure di prevenzione e contagio COVID -19; 

7. Giorni di chiusura prefestiva ed eventuali “ponti” previsti dal calendario scolastico Regionale; 

8. Comunicazione del Presidente; 

9. Comunicazione del Dirigente Scolastico.  
 
 PRESENTI: 
 

NOME Presente Assente 

Dirigente Scolastico ANNA, MARIA ROTELLA  X  

Rappresentanti genitori             

AMORE PAOLA x  

CONFORTO LUCIANO x  

CIAMBRONE ANNARITA  x 

CHIODI PAOLA x  

CASERTA MASSIMILIANO X  

MINNICELLI ANNA X  

MASCIARI PIERLUCA  x 

GENTILE DANIELA x  

Rappresentanti docenti   

RAO ALMA x  

CASABURI DEBORAH X                    

IOZZI ROSARIA x  

COSTANTINO EMANUELA x  

SATURNINO ANTONIO X  

SINOPOLI LAURA x  

SACCO SABRINA x  

SARACENO DANIELA x  

Rappresentanti del personale ATA   

Ass. Amm.vo    

CAIAZZA ELVIRA  x 

ARGIRO’ ALBINA x  

 

Partecipano su invito il Sig. Sindaco di Catanzaro, Prof. Nicola Fiorita, l’Assessore alla Cultura, Prof.ssa Donatella 

Monteverde e l’Assessore ai Lavori Pubblici, Ing. Raffaele Scalise. 

Il Presidente Dott.ssa Daniela Gentile, constatata la presenza del numero legale, apre la seduta alle ore 17:00. 

Si procede quindi con la trattazione dei punti all’ordine del giorno: 

 

PUNTO N. 1 

 
Il Presidente dà la parola al DS, Dott.ssa Anna Maria Rotella, che propone l’incarico di 

segretario del Consiglio di Istituto, all’Insegnante Emanuela Costantino che accetta di 



svolgere tale compito. 
 

PUNTO N. 2 

 

 

 

Per la discussione di questo punto, è presente, dietro invito del DS, il Sig. Sindaco di 

Catanzaro, accompagnato dall’assessore all’istruzione e cultura e dall’assessore ai lavori 

pubblici.  

Il Dirigente Scolastico dopo aver salutato il Sig. Sindaco di Catanzaro, Prof. Nicola 

Fiorita e gli assessori Dott.ssa Donatella Monteverdi e Ing. Raffaele Scalise, illustra la 

situazione precaria dei locali dell’Istituto e la mancanza delle necessarie infrastrutture 

(aule per l’accoglienza, laboratori, sala teatro, sala professori…) che sono state sacrificate 

per consentire il rientro di n. 8 classi di scuola secondaria di I grado, ospitate nel plesso di 

viale Pio  X. Quest’anno, l’Amministrazione Comunale non ha potuto garantire l’utilizzo 

di detto plesso per mancanza di fondi e la scuola è stata costretta ad effettuare un notevole 

sforzo organizzativo per garantire ai propri alunni di fruire del diritto all’istruzione. La 

scuola ha dovuto in autonomia ricavare spazi per altre due aule e occuparsi anche della 

sistemazione degli arredi provenienti dal citato plesso, facendo ricorso ad una ditta di 

traslochi. Interviene il Sindaco, Prof. Nicola Fiorita, il quale, riconoscendo la disponibilità 

della scuola e dei suoi operatori, manifesta l’intenzione del Comune di reperire fondi 

necessari per la realizzazione di lavori di ampliamento del plesso centrale. Prende la 

parola l’Assessore Donatella Monteverde, la quale evidenzia le criticità della Scuola, e, 

nel sottolineare il ruolo primario e l’importanza dell’Istituto per la Città di Catanzaro, 

auspica che nel più breve tempo possibile si riescano a completare le opere indispensabili, 

per garantire la completa fruibilità della scuola. Infine, interviene l’Assessore Raffaele 

Scalise, il quale illustra ai presenti un’ipotesi di progettazione di massima per l’Istituto, 

specificando che preventivamente sarebbe necessario eseguire dei saggi, per verificare la 

possibilità di completare la scuola con le opere necessarie.  

Viene pertanto assunto formalmente l’impegno, da parte dell’Amministrazione Comunale, 

di realizzare entro l’anno scolastico in corso i necessari lavori di ampliamento del plesso 

centrale: il Sindaco rassicura i componenti del consiglio che i sacrifici della comunità 

scolastica saranno ripagati da interventi risolutivi per i quali sarà previsto uno 

stanziamento di 2 milioni e mezzo di euro. 

Nel salutare il Sindaco e gli Assessori, il dirigente scolastico porge loro i più vivi 

ringraziamenti. Tutta la comunità scolastica attende fiduciosa il realizzarsi di quanto 

illustrato dai rappresentanti dell’Amministrazione Comunale. 

 

 
 

 

PUNTO N. 3 

 

 

Il Presidente, Daniela Gentile, chiede notizie alla DS, in merito al funzionamento del 

servizio di Vigilanza. Il DS precisa che alla data del 30.06.2022, nella riunione dell’ultimo 

Consiglio d’Istituto, si auspicava di poter intraprendere, alla riapertura del nuovo anno 

scolastico 2022/2023, l’attivazione del servizio suddetto. Purtroppo, ad oggi, non avendo un 

locale idoneo per garantire lo svolgimento del servizio, si sta cercando di reperirne uno 

adatto alle esigenze anche nelle immediate vicinanze della scuola. In tal senso, specifica il 

DS, che allo stato, per la prossima riapertura della scuola, il servizio di Vigilanza 

momentaneamente non potrà essere garantito e si spera in breve tempo di poter nuovamente 

ripristinarlo.  

   
 

 
 

PUNTO N. 4 

 
Il DS ricorda ai presenti  dal 31 agosto è cessato lo stato di emergenza ed ogni attività 

dovrebbe ritornare ad essere svolta “in presenza”. Tuttavia suggerisce di adottare un 



DELIBERA  

N. 1 

2022/2023 

regolamento che consenta di valutare, anche in relazione alla disponibilità di locali idonei, 

nonché all’andamento dei contagi, la possibilità di effettuare gli incontri in modalità on line, 

mantenendo, di fatto, la possibilità di utilizzare entrambe le soluzioni: presenza e modalità 

remota. 

Il DS sottopone il testo del Regolamento ai componenti del Consiglio  

Il Consiglio d’Istituto 

 approva all’unanimità 

  
PUNTO N. 5 

 

DELIBERA  

N. 2 

2022/2023 

Il DS sottolinea la necessità di rinnovare la composizione del Comitato di Valutazione dei 

docenti. Ricorda che il Collegio dei docenti deve nominare due  docenti, mentre il Consiglio 

d’Istituto, un docente e due genitori. A seguito di votazione  il Consiglio d’Istituto individua 

per la componente docenti la Prof.ssa Laura Sinopoli e per la componente genitoriale, la 

sig.ra Paola Chiodi e sig.ra Daniela Gentile. 

Il Consiglio d’Istituto 

 approva all’unanimità 

 
 

PUNTO N. 6 

 

DELIBERA  

N. 3 

2022/2023 

 

Il Dirigente Scolastico, comunica che nei prossimi giorni verrà pubblicata sul sito della 

scuola una circolare riassuntiva dei 4 documenti fondamentali, nei quali sono dettate le 

nuove misure di prevenzione e di contenimento dei contagi COVID 19. Il primo documento 

riguardante le indicazioni dell’Istituto Superiore della Sanità, del 05 agosto 2022, per la 

scuola primaria e secondaria; il secondo del 11 agosto, per scuola dell’infanzia; il terzo 

documento, è una circolare ministeriale che ha chiarito in sintesi i contenuti dei due studi 

dell’ISS; il quarto è un vademecum nel quale vengono specificate, in sintesi, le misure da 

adottare nell’anno scolastico 2022/2023. Su domanda del Presidente, il DS specifica il 

distanziamento tra i banchi sarà sempre mantenuto in un’ottica di prevenzione, 

raccomandando, altresì, un atteggiamento di prudenza. 

Sull’organizzazione del tempo scuola, il DS informa che su orario provvisorio, per i giorni 

14, 15 e 16 settembre, le classi dell’Istituto hanno adottato il seguente orario d’ingresso ed 

uscita: 

1) Scuola dell’Infanzia Gagliardi, h. 7.30 – 12.30; 

2) Scuola dell’Infanzia Rodari, h. 8.00 – 13.00; 

Mentre dal 19 al 30 settembre: 

1) Scuola dell’Infanzia Gagliardi, h. 7.30 – 13.00; 

2) Scuola dell’Infanzia Rodari, h. 8.00 – 13.00. 

Scuola Primaria Rodari – Gagliardi, dal 14 al 30 settembre; 

       h. 8.00 - 13.30 da lunedì a giovedì; 

       h. 8.00 - 13.00 il venerdì. 

La scuola secondaria di I grado, da subito, seguirà l’orario dalle h. 8.00 alle 14.00. 

Il DS, fa, inoltre, presente che 

- solo le classi prime, infanzia, primaria e medie, per via dell’accoglienza, giorno 14 

settembre 2022 entreranno ad orari scaglionati, come sarà illustrato in apposita riunione,  

con i genitori degli alunni interessati; 

-  è prevista durante l’anno scolastico, una tolleranza nell’orario di ingresso degli alunni di 

15 minuti e sensibilizza i genitori ad evitare di anticipare l’uscita entro l’ultima mezz’ora di 

lezione allo scopo di evitare gap nella vigilanza mentre gli alunni si apprestano a prepararsi 

all’uscita; 

-la mensa scolastica prenderà avvio, per motivi alla data del 03 ottobre 2022 poiché 

mancano diverse unità di personale docente e non docente e  il plesso centrale sarà utilizzato 

come sede di seggio elettorale. Inoltre la mensa sarà in funzione fino al 31 maggio 2023 per 

la scuola primaria (a giugno scorso i genitori, dopo il pranzo, venivano a prendere i propri 



figli negli orari più disparati creando un pericoloso disservizio)  e 08.06.2023 per la scuola 

dell’ infanzia; 

-anche le lezioni di strumento musicale avranno inizio dubito dopo le consultazioni 

elettorali. 

 

 
 

PUNTO N. 7 

e 7 bis 

 

DELIBERA  

N. 4 

2022/2023 

 

 

DELIBERA  

N. 5 

2022/2023 

 

In merito ai giorni di chiusura prefestiva ed eventuali “ponti”, il DS propone la sospensione 

della attività anche per il personale ATA che recupererà le relative giornate di servizio con 

ferie o riposi compensativi. 

Dopo adeguata discussione, i giorni individuati, sulla base del calendario scolastico 

regionale, risultano essere i seguenti:  

• “ponti”: 31 ottobre 2022, 9 dicembre 2022, 24 aprile 2023. 

• prefestivi: 14 agosto 2023. 

 

 

Alcuni consiglieri propongono, inoltre, la possibilità di prevedere ulteriori giorni di chiusura 

individuati nei giorni 2 novembre 2022 , 20 e 21 febbraio 2023, recuperando le suddette 

giornate nei giorni previsti per l’organizzazione dell’Open Day. 

Viene anche proposta la sospensione delle lezioni nel pomeriggio dei seguenti prefestivi: 22 

dicembre 2022 e 10 aprile 2023. 

Infine si propone, come ogni anno scolastico, la funzionalità degli uffici di segreteria solo in 

orario antimeridiano e la conseguente chiusura dei sabati dei mesi di luglio e di agosto. 

Il Consiglio d’Istituto 

Approva all’unanimità 

 

Il DS propone l’aggiunta del punto 7 bis, nei punti all’ordine del giorno, per chiedere 

l’approvazione da parte dello stesso di una serie di progetti: 

1) Progetto Internazionale “Multikulturalità AMCM”. Programma personalizzato e di 

attività, stage di istruzione multikulturale a Taormina, con un corso d’inglese di 40 

ore ed escursione. Il viaggio di istruzione  indirizzato sia ai docenti che agli alunni, la 

cui durata prevista è di una settimana si effettuerà  nel mese di aprile 2023. A fine 

progetto verrà rilasciata idonea certificazione. Le classi che parteciperanno verranno 

individuate in sede di Collegio docenti; 

2) Progetto da realizzare con il Club Lions Rupe Ventosa per tutela del patrimonio, 

paesaggio, sicurezza, prevenzione del territorio; 

3) Progetto proposto dal Comune “ Biblioteca e Comunità”. L’Istituto Scolastico “Patari 

– Rodari” è stato individuato insieme alla Scuola Vivaldi, e ad altri partner  per 

realizzare una progettualità in rete; 

4) Progetto Focus, Fondazione Cultura e salute. Gli esperti entreranno in classe e 

insegneranno agli alunni le tecniche di primo soccorso in caso di infortuni.  

La DS, inoltre, fa presente che sarebbe necessario attivare un corso per l’utilizzo corretto del 

defibrillatore, da parte di tutto il personale scolastico, già in possesso della Scuola. 

Il Consiglio d’Istituto 

Approva all’unanimità 
 

PUNTO N. 8 

 

 

Saluti ed auguri per un buon inizio di anno scolastico da parte del Presidente. 

PUNTO N. 9 

 
Saluti e ringraziamenti conclusivi da parte del Dirigente Scolastico. 

 
 



 

 

 

Avendo esaurito la trattazione di tutti i punti all’ordine del giorno il Presidente, alle ore 18,30 

dichiara chiusa la seduta. 

 

 

 

 

 

Il Segretario                                                                                                           Il Presidente 

f.to Ins. Emanuela Costantino                                                          f.to Dott.ssa Daniela Gentile 


